

Trágico accidente en el Fundadores



Nación

Un hombre de 44 años falleció la madrugada de este viernes luego de sufrir un fuerte choque sobre el bulevar Fundadores, al oriente de Saltillo.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Presume Sheinbaum bajo nivel de desempleo

La Presidenta Claudia Sheinbaum presumió el bajo nivel de desempleo que hay en México, de un 2.7 por ciento de la población económicamente activa (PEA) hasta noviembre, sólo por debajo de Japón.



Score!

Manchester United supera a Newcastle

El Manchester United se impuso por 1-0 sobre Newcastle en la Jornada 18 de la Premier League y se metió a puestos europeos

SALTILLO, Coahuila.- Un fatal accidente automovilístico se registró durante la madrugada de este viernes sobre el bulevar Fundadores, donde un conductor perdió la vida tras salir del camino y sufrir un fuerte impacto.

De acuerdo con los primeros informes, la víctima, identificada como Jesús Alberto, de 44 años de edad, se desplazaba en dirección de Arteaga hacia Saltillo cuando, al llegar al inicio del puente ubicado a la altura del hotel La Torre, perdió el control del vehículo.



Personal de la Fiscalía General del Estado realizó las diligencias y ordenó el traslado del cuerpo al Semefo.

Las autoridades señalaron que el conductor presuntamente circulaba a exceso de velocidad y bajo los efectos del alcohol, lo que habría provocado que se estrellara primero contra el muro de contención.

El vehículo terminó fuera de la vialidad tras impactarse contra el muro de contención del bulevar Fundadores.

Posteriormente, el automóvil salió de la vialidad y terminó en un área de terracería, donde quedó completamente detenido.

Al sitio acudieron paramédicos y cuerpos de emergencia; sin embargo, al revisar al conductor confirmaron que ya no presentaba signos vitales.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7
periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Estas vacaciones visiten Pueblos Mágicos: Manolo

Invitó a las y los coahuilenses a seguir disfrutando estos días de vacaciones de manera segura.



El Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC), José Ángel Rodríguez Canales.

ANTE POSIBLE CIERRE

Pide CDHEC apoyar a la Casa del Migrante

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante el posible cierre de la Casa del Migrante en Saltillo debido a limitaciones presupuestales, el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC), José Ángel Rodríguez Canales, expresó su preocupación y solidaridad con la institución que brinda atención humanitaria a personas en contexto de movilidad.

Rodríguez Canales señaló que el organismo a su cargo observa con inquietud el complicado panorama financiero que enfrenta la Casa del



Migrante, el cual se ha visto afectado por el retiro de recursos provenientes de la cooperación internacional, así como por la disminución de apoyos que durante años permitieron sostener de manera continua su labor.

LOCAL / PÁG. 2



Entre las plataformas en mención está el Visor Saltillo, el portal Saltillo Fácil, el Chat Bot de la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana, por mencionar algunas, las cuales son utilizadas por miles de personas.

“El objetivo de estas herramientas es facilitar las cosas a la ciudadanía y a to-

das aquellas personas que requieran de algún trámite o apoyo por parte de la administración municipal, por eso las desarrollamos y las pusimos a disposición de todos”, apuntó el alcalde Díaz González.

El Visor Saltillo contiene información relevante para la toma de decisiones

productivas y gubernamentales; fue presentado en julio pasado por el Instituto Municipal de Planeación de Saltillo y se desarrolló en conjunto con la Dirección de Desarrollo Urbano, así como las áreas de Catastro y Sistemas.

LOCAL / PÁG. 2



Herramientas digitales facilitan trámites

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Saltillo, Coah.- A fin de fortalecer la competitividad de la ciudad, durante el primer año de gobierno del alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, se crearon y pusieron a disposición diversas herramientas tecnológicas que facilitan los trámites, así como los servicios que se ofrecen a la ciudadanía, a dueños de negocios y a representantes de diversas instituciones.

Entre las plataformas en mención está el Visor Saltillo, el portal Saltillo Fácil, el Chat Bot de la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana, por mencionar algunas, las cuales son utilizadas por miles de personas. “El objetivo de estas herramientas es facilitar las cosas a la ciudadanía y a to-

das aquellas personas que requieran de algún trámite o apoyo por parte de la administración municipal, por eso las desarrollamos y las pusimos a disposición de todos”, apuntó el alcalde Díaz González.

El Visor Saltillo contiene información relevante para la toma de decisiones

productivas y gubernamentales; fue presentado en julio pasado por el Instituto Municipal de Planeación de Saltillo y se desarrolló en conjunto con la Dirección de Desarrollo Urbano, así como las áreas de Catastro y Sistemas.

LOCAL / PÁG. 2